Niega aspiración prima de AMLO

MARIANA MORALES

TAPACHULA.- Luego que el Presidente Andrés Manuel López Obrador frenó su candidatura para la Gubernatura de Chiapas, la diputada federal Manuela Obrador, prima del Mandatario, dijo que ella no se bajaba porque nunca se subió y que respetaría lo que dijo el Ejecutivo federal.

"Pensando cosas lo voy a decir de manera educada, yo no me bajo porque nunca me subí, a mí no me baja nadie, nadie más que el pueblo; quiero que sepan y les digo porque sé que ayer (viernes) hubo una mañanera y todo mundo hablando temprano y (diciendo) 'será que cancelamos la reunión de Tapachula", indicó sobre un encuentro realizado ayer.

"Por qué yo no voy a salir a saludar a esa gente, saludar a mis compañeros con los que he venido caminando hace muchos años; por qué si aquí hay democracia, si fue lo que me enseñaron y eso es lo que nos ha enseñado nuestro máximo líder a que



La diputada federal Manuela Obrador (centro) encabezó una asamblea informativa de Morena en Tapachula.

haya libertad y a que haya democracia".

En una asamblea informativa celebrada en esta ciudad, donde decenas de simpatizantes se dieron cita en el Country Royal, la diputada federal por Palenque, Chiapas, agregó que, si el mensaje le había llegado mal a alguna persona, "lo vuelvo a repetir, ese no es mi problema", al tiempo una simpatizante le gritó: "¡pues súbase!".

Obrador dejó en claro que seguiría caminando con el pueblo, porque ella no quería que le hicieran arreglitos en la mesa.

"Yo sé que habrá señalamientos, pero yo les digo a todos y voy a respetar lo que él diga (López Obrador) que siempre voy a estar a lo que él diga, sé cuanto le costó el movimiento", aseveró.

Previo a su discurso, los asistentes le gritaron "¡Gobernadora! ¡Gobernadora! ¡Gobernadora!" y luego lanzaron la arenga "¡es un honor estar con Obrador!".